

Paris, 2 mai 2019

À l'attention des membres et partenaires du groupe-pays Vietnam de Cités Unies France

<u>Objet</u>: Remerciement aux participants des 11èmes assises de la coopération décentralisée franço-vietnamienne

Madame, Monsieur,

Vous avez participé aux 11èmes assises France-Vietnam de la Coopération décentralisée à Toulouse les 1 et 2 avril derniers. Je tenais à vous en remercier chaleureusement.

Co-organisé avec le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères français et Cités Unies France, l'événement a compté sur la mobilisation des équipes des ambassades de nos deux pays et du Ministère des affaires étrangères vietnamien qui ont été particulièrement actives.

Si l'investissement consenti par Toulouse a été important, j'observe que les résultats sont à la hauteur. Il s'agit d'une réussite collective et exceptionnelle à bien des égards :

- Près de 600 participants, publics, privés et associatifs,
- Participation de la Présidente de l'Assemblée Nationale de la République populaire socialiste du Vietnam, Madame Thi Kim Ngan Nguyen, accompagnée d'une délégation ministérielle conséquente, du Maire d'Hanoï et du Vice-Maire de Can Tho,
- Participation de hauts représentants du Sénat et de l'Assemblée nationale française ainsi que de la haute administration du Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères,
- Près de 60 collectivités territoriales : 24 provinces vietnamiennes représentées au plus haut niveau, de nombreuses villes (une vingtaine) et collectivités françaises (15),
- Une cinquantaine d'entreprises, petites et grandes des deux pays,
- De nombreuses associations et acteurs du territoire,
- Plusieurs dizaines d'artistes et de bénévoles des deux pays.

Une réussite qui repose sur l'équipe que nous formons et sur notre mobilisation lors des échanges préparatoires et durant les assises. Encore un grand merci à tous.

Une réussite qui repose aussi sur les choix que nous avons fait :

- Une thématique porteuse « l'innovation au service du développement économique de nos territoires » car au plus proche de la réalité de nos territoires,
- 5 sessions plénières animées en binômes avec nos amis vietnamiens et un excellent niveau d'expertise des intervenants. Bravo à CUF, aux présidents des ateliers et aux speakers,
- Des signatures d'accords de coopération et de contrats commerciaux qui démontrent que les synergies que nous avons voulues explorer sont possibles. Remerciements aux collectivités engagées et aux sponsors publics et privés,
- Une exposition soutenue par l'AFD sur le projet patrimonial que portent Toulouse et Hanoi. L'AFD aura joué un rôle déterminant dans ces assises,
- Une soirée de Gala dans un lieu prestigieux pour des rencontres plus informelles et des découvertes artistiques,
- Et enfin un forum d'affaires, véritable innovation de ces assises qui a rassemblé une cinquantaine d'acteurs économiques. C'est une première.

Nous avons ainsi engagé une évolution des assises de la coopération décentralisée que nous voulons durable. Des assises où chacun trouve son intérêt dans des conditions économiques tenables, compte tenu des contraintes financières de nos collectivités.

De nouveaux liens humains, culturels, académiques et économiques ont ainsi été renforcés. Gageons que, grâce à nos efforts, la route vers les assises d'Hanoï en 2022 nous permettra d'ouvrir de nouveaux horizons.

Je vous prie, Madame, Monsieur, de recevoir mes très sincères et amicales salutations franco-vietnamiennes.

Jean-Claude Dardelet

) whll

Conseiller Délégué à la Mairie de Toulouse Vice-Président de Toulouse Métropole, Coordination et promotion des affaires européennes et du développement international Président du groupe-pays Vietnam